

























sewenang-wenang terhadap rekyatnya. Maka aji saka mengaja duro untuk berperang melawan dewata cengkar, sementara sembodo diperintahkan untuk tetap tinggal dan menjaga keris milik aji saka, dan berpesan agar tidak memberikannya kepada siapapun kecuali aji saka sendiri yang mengambilnya, setelah melalui peperangan dan dapat mengalahkan dewata cengkar, aji saka memerintahkan duro untuk kembali mengambil kerisnya. Karena duro dan sembodo sama patuh dan memegang teguh perintah tuannya, yang satu mematuhi perintah untuk mengambil keris dan tidak akan kembali sebelum membawanya, sedangkan yang satu memegang teguh perintah bahwa tidak akan memberikan keris tersebut kecuali aji sak sendiri yang mengambilnya, maka terjadilah perang saudara yang mengakibatkan keduanya tewas tertusuk keris. Yang satu menghadap barat laut (*ngalor-ngulon*) dan satunya lagi menghapa barat laut (*ngidulngetan*). Dari sinilah berkembang kepercayaan bahwa siapapun yang menikah dengan perempuan yang arah rumahnya mengarah *ngalor-ngulon* maka salah satu keluarganya akan ada yang binasa, dan mitos initerus dipercayai sampai sekarang.

Apabila ada yang melanggar dari aturan tersebut maka mereka berkeyakinan akan ada pihak yang dikalahkan baik dari segi rezeki maupun kematian dalam bahasa jawanya (*ra kuwat nyandang pangan lan mati*) karena arah *ngalor-ngulon* merupakan arah yang keramat menyebrangi suatu molopetoko sehingga menyebabkan lemahnya sebuah





















Bab pertama adalah pendahuluan, yang meliputi latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab Kedua Bagian ini menjelaskan tentang pengertian perkawinan, hukum perkawinan syarat-syarat dan rukun perkawinan, tujuan perkawinan, hikmah perkawinan, larangan perkawinan dalam Islam dan macam-macam perkawinan yang dilarang.

Bab Ketiga Memaparkan larangan perkawinan *ngalor-ngulon* di Kelutan, kecamatan Ngronggot kabupaten Nganjuk yang meliputi diskripsi wilayah, sejarah larangan perkawinan dan faktor-faktor yang mempengaruhi keyakinan di larangnya perkawinan dan pandangan ulama' terhadap larangan perkawinan *ngalor-ngulon*.

Bab Keempat Analisis terhadap pandangan ulamak desa Kelutan kecamatan Ngronggot kabupaten Nganjuk Terhadap larangan perkawinan *ngalor- ngulon*.

Bab Kelima Bab ini merupakan bab penutup yang menyajikan kesimpulan-kesimpulan yang dilengkapi dengan saran-saran. Selain itu dalam bab terakhir ini akan dilengkapi dengan daftar pustaka dan lampiran-lampiran yang dianggap perlu.